台風7号後の夢洲を検証せよ

大阪選出国会議員へ面談申し入れ

8月7日

柳本顕衆院議員と面談

とともに、国会閉会中 保険証を残してくださ い」請願署名に取り組む 協会は、「現行の健康 本、大石、大椿各氏から | 得た。返信の結果は表の 面談に応じるとの回答を

通り。

(関連3面)

申し入れを送付した。 国会議員40人に面談の の7月19日、大阪選出 柳本顕氏)、維新(浅 l民(太田房江氏、

馬場伸幸氏)、立民 志氏)、れいわ (大石 田均氏、伊東信久氏、 (森山浩行氏)、共産 (山下芳生氏、宮本岳

晃子氏)、社民(大椿 僧子氏)計10人の国会

保険証廃止」の凍結を求める 大阪選出国会議員への懇談申し入れに対する回答				
	政党	衆·参	懇談	主旨への賛同
太田房江氏	自民	参院	面談できない	_
柳本 顕氏	自民	衆院	応じる	どちらとも言えない
浅田 均氏	維新	参院	面談できない	どちらとも言えない
伊東信久氏	維新	衆院	面談できない	賛同できない
馬場伸幸氏	維新	衆院	面談できない	_
森山浩行氏	立民	衆院	応じる	賛同する
宮本岳志氏	共産	衆院	応じる	賛同する
山下芳生氏	共産	参院	応じる	賛同する
大石晃子氏	れいわ	衆院	応じる	賛同する
大椿裕子氏	社民	参院	応じる	賛同する

いては柔軟であるべき。 乱を最小限にするため、 思っている」と応じ、 決めるのは私も問題だと あまりにもゴールを早く 2024年秋の廃止につ

らなければならないとい ていることは、国民に安 心してもらえる制度を作 総理が会見の場を設け 講習会を開催した。

長と事務局は大阪市内で と面談した。「保険証廃 自民党・柳本顕衆院議員 止の凍結を求める」主旨 8月7日、小澤力理事 える必要があるとの認識 い」と、国民の不安に応 めて議論は避けて通れな

の政府方針は進めていく 柳本議員は、医療DX

を示した。

と考えている」との立場

い」と協力を求めた。

で協会が申し入れ、

柳本議員は、「場の混

う認識の現れ。与党ふく | べきとし、「事務作業は 効率化が求められる。事 務手続きの部分では効率 化・ I T 化・ 医療 D X で 改善を図れる部分がある

「柔軟であるべき」 うか尽力をお願いした 考えている。国会ではど の保険証を残すことだと ルの唯一の次善策は、今

はなっていない。トラブ きるのならよいが、そう い。現状では、効率化で 言っているわけではな IT化、DXがだめだと 小澤理事長から「私も

社保講習会開催

すか?~保険診療のアッ は「算定わすれはないで 7月22日、社保研究部 め、82人が参加した。 社保研究部員が講師を務 吉田裕志、小山賢一両

ついての考え方や、算定

カ所以上あるが、改修に着手できて

れが多い、初期の根面う 心に解説をした。算定忘 方法が変わった項目を中

れ、講師が ついてなど 数寄せら の質問が複 歯周外科に

らは「週明 で、大変有 丁寧に解説 用だと感じ 説だったの けから算定 した。 な点数の解 できる身近 参加者か

秋

いか、心配である。被災した先生方

明けに診療所の機器類に不具合がな

がおられれば心からお見舞い申し上

る。大阪府が管理する河川のうち、

べきことは、いくら税金を使っても

防災の日を前に、大阪府政がやる

追いつかない人工島の土壌改良では

た」などの

先生方が被災されていないか、お盆

関西電力によって確認されている。

中心に2万3千710軒の停電が、

対応は可能なのか。液状化、恒常的

の河田恵昭氏は南海トラフ地震、津

関西大・社会安全研究センター長

2000万人を想定したIRにその

給があったというが、年間来場者数

な地盤沈下。今回の台風7号のあ

と、夢洲で何が起こっていくか、今

タの地下空間、大阪メトロは第1波 波が起これば、「大阪のミナミとキ

で水没する」と警鐘を鳴らしている。

度検証する必要があるだろう。 もともと大阪の防災は遅れてい

も大きく影響した。大阪府内南部を

い、鉄道や高速道路など交通機関に

東海、中国、四国などに接近、暴風

16日をピークに台風7号が近畿

も、開催を改めて見直すべきだ。

安全型の府政へ

雨による深刻な被害を各地にもたら

島である関西空港に650人が孤立

14日夜から15日、夢洲と同じ人工

改修事業費は2007年23億円、2

0億円を投入するが、 大阪府の河川

は全国最悪の老朽化率である。大阪 れた老朽管が3分の1を占め、これ 水道のうち、40年以上も前に設置さ いるところはわずかだ。府内の上下

市はIR開催地の土地改良費に79

た。備蓄されていた寝袋、水の支

だ。優先順位が間違っていないか。

災害は台風だけではない。

022年度はさらに減額し14億円

た。4府県で計8人が重傷を負

夏

R)。様々な問題が噴出している が、防災という点にしぼっただけで

るカジノを含む統合型リゾート(Ⅰ

2029年に開業を予定されてい

2011年から改修を始めている

改修が必要な護岸が約8世がある。

が、現在、改修を終えているのは3

全型の府政へと転換させることでは かけに、府民のくらし密着・防災安

> めとする診療報酬改定に 咬合調整や除去をはじ

理中の検査の間隔やSP 安定期治療(SPT)管 質疑応答では、歯周

T管理中の

歯面塗布処置の外来患者 蝕患者に対するフッ化物 きる対象などについても 面清掃処置の毎月算定で

らはじま

保険医が選んだ本当に必要な防災セット

PRAKTIKER)

2023.9 debut



防災グッズを、会員・組合員の"声"に基づきオリジナルで開発 事務局が担当し、こだわり抜いた防災セットが誕生しました。 会員・組合員の先生方はもちろん、医院のスタッフの方や、ご家 族の方にもぜひご準備ください。

初回限定500セットの販売となります。

大阪府保険医協同組合

Tel.06-6568-2741/Fax.0120-562-038 担当:沖田(おきた)・廣川(ひろかわ)・寺内(てらうち)

9月15日送付の『月刊保団連』にパンフレットを同封しております。詳しくはそちらをご覧ください。